

QUARANTE-SIXIEME ANNEE : 1889.

Visite épiscopale—Retour de Mgr Fabre—Mort à Angers de la Mère Marie de St-Gabriel, une des fondatrices du Bon-Pasteur de Montréal.....98

QUARANTE-SEPTIEME ANNEE : 1890.

L'Influenza à Montréal—Mort de plusieurs religieuses de notre communauté — Guérison miraculeuse d'une enfant de l'Industrie par Ste-Anne— Notre nouvelle cuisine—Fondation d'Halifax.....105

QUARANTE-HUITIEME ANNEE : 1891.

Départ pour Lima—Notre Père Supérieur nommé chanoine—Visite de Mgr Issa de la Palestine—Mort, à Lima, de sœur Marie des Martyrs—Départs pour Guaranda et pour Halifax—Hedwige, sa mort—Visite du P. Lacombe O. M. I.....120

QUARANTE-NEUVIEME ANNEE : 1892.

X Incendie à l'Académie St Louis de Gonzague—Visite de l'Abbé de Bellefontaine—Mère Marie de St-Alphonse de Liguori part pour Angers—Mort de notre Mère Générale Marie de St-Pierre de Coudenhove—Son service dans notre chapelle—Mère Marie de Ste-Marine élue Sup. Générale—Retour de notre Mère Provinciale—Quatre sœurs partent pour Lima.....144

CINQUANTIEME ANNEE : 1893.

La communauté perd un insigne bienfaiteur : le Rév. J. Brissette—Visite du Rév. Père A. Le Doré, Sup. Général des Endistes—Fondation de St Jean N.-B.—Les grands jurés dans nos écoles d'Industrie